



Die BMK Schwoich spielt beim Pfarrfest ein Frühschoppenkonzert. Foto: Nageler

## Schwoich feiert Pfarrfest mit Primizsegen

Zum 31. Mal trifft man sich heuer am 15. August auf der Schwoicher Kirchgass' zum traditionellen Pfarrfest. Heuer gibt es allerdings eine Besonderheit für die Festbesucher: Über ein halbes Jahr war Mag. Michael Marschall aus dem Salzburger Priesterseminar zum Praktikum im Pfarrverband tätig, Ende Juni wurde er in Schwoich verabschiedet. Am 29. Juni ist Marschall in Salzburg zum Priester geweiht worden,

nun wird er beim Pfarrfest in Schwoich nach dem Festgottesdienst (9.30 Uhr) der Bevölkerung den Primizsegen spenden. Etwa um 11 Uhr beginnt dann der Frühschoppen mit der BMK Schwoich, am Nachmittag sorgt das „Quintett 2000“ für Stimmung und Unterhaltung. Auch heuer warten wieder tolle Preise beim traditionellen Schätzspiel, für die Kleinen gibt's Ponyreiten, Lama-Trekking, Kistenklettern u.v.m. hn